

PLANIFICATION POUR L'ANNÉE 2023-2024

Pour l'année pastorale 2023-2024, le SASMAD a établi ses priorités, ses objectifs et ses moyens ou actions. Il y aura 12 priorités majeures en référence aux trois grandes priorités de l'archevêché pour 2023-2024. Six objectifs « sasmadiques » concernent la priorité diocésaine SOUTENIR LES ACTEURS DE L'ÉVANGÉLISATION, 2 font référence à la priorité S'ORGANISER POUR VIVRE LE TOURNANT MISSIONNAIRE et finalement 4 objectifs font référence à la priorité du diocèse S'ENGAGES DANS LE MONDE.

En voici les grandes lignes.

1. Soutenir les acteurs de l'évangélisation, en assurant un recrutement et une formation adéquate : formation initiales et VVA pour les bénévoles (6 formations sont prévues 3 en octobre, novembre et décembre et 3 autres en avril, mai et juin).
2. S'organiser pour vivre le tournant missionnaire, en réorganisant le travail en équipe : formation Office 365 pour les membres de l'équipe de direction.
3. Soutenir les acteurs de l'évangélisation, en restant fidèle à la mission du SASMAD et en gardant l'espérance par une formation sur le discernement pour les membres de l'équipe de direction.
4. Soutenir les acteurs de l'évangélisation, en nourrissant le feu qui anime nos bénévoles du SASMAD par des ressourcements, des formations continues pour les bénévoles SASMAD selon les besoins exprimés par ces derniers (ressourcement diocésain, retraite de Cathie pour les anglophones, retraite de l'Avent). Thèmes abordés : aide médicale à mourir - fin de vie, accompagnement des personnes qui souffrent de maladie mentale ou les personnes avec des pertes cognitives.
5. Soutenir les acteurs de l'évangélisation, en étant proche des bénévoles et en étant un soutien en implantant une version française des rencontres « Connect and grow » pour les secteurs francophones.
6. Soutenir les acteurs de l'évangélisation, en posant un geste de reconnaissance envers les bénévoles qui ne sont plus actifs par l'envoi d'une carte de remerciement personnalisée.
7. S'engager dans le monde, en célébrant notre mission et en soulignant la place des personnes malades dans notre société et notre Église par la Journée mondiale du malade en février 2024.
8. S'engager dans le monde, en faisant connaître le Service SASMAD par le réseautage et la promotion du SASMAD dans différents milieux.
Réseautage : Formation sur les rites, conférences, implication dans des projets communautaires.
Promotion : Articles, prênes, rencontres avec des intervenants du réseau de la santé et des résidents, salon des aînés, ...
9. S'engager pour vivre le tournant missionnaire, en organisant le travail en équipe par l'Index des procédures et des politiques.
10. Soutenir les acteurs de l'évangélisation, en fraternisant entre les membres de l'équipe de direction, les membres du Conseil d'administration de la Fondation des amis de Jeanne Mance et l'équipe de la paroisse St-Isaac-Jogues par exemple au repas de Noël.

11. S'engager dans le monde, par un soutien aux personnes en quête d'une écoute par la ligne de soutien téléphonique.
12. S'engager dans le monde en priant avec les Amis de la Miséricorde et en leur confiant les intentions des personnes bénéficiaires, bénévoles et de l'équipe.

Félicitations aux nouveaux bénévoles SASMAD.

La formation de base SASMAD en français s'est terminée vendredi le 19 mai par l'envoi en mission de 12 nouveaux bénévoles présidée par l'abbé Bruno Cloutier, un bénévole SASMAD. Cathie Macaulay termine sa formation virtuelle demain soir à la paroisse St. Kevin à Côte des Neiges. En effet, les 17 participants ont décidé de terminer leur formation en présentiel. Ainsi, ces nouveaux bénévoles se joindront au secteur anglophone pour desservir tout le territoire de l'Archevêché de Montréal.

Invitation

En la dernière journée du mois de mai, l'archevêque fêtera la Vierge Marie car elle est la patronne du diocèse de Montréal.

Marie nous visite encore aujourd'hui
FÊTE PATRONALE DIOCÉSAINNE

Messe solennelle
31 mai 2023 19h30
à la cathédrale Marie-Reine-du-Monde

Venez célébrer avec notre archevêque la
Fête de la Visitation de la Vierge Marie

ILLUSTRATION MIKE WOTERS/ASCENBICH



Fête-Dieu - Corpus Christi 2023

« Tu leur as donné le Pain du ciel »

Le jeudi 8 juin 2023 à 19h30

Messe à la Cathédrale Marie-Reine-du-Monde  Église catholique à Montréal
Procession Eucharistique
& Salut du Saint Sacrement



La fête-Dieu sera célébrée sur le thème « Tu leur as donné le pain du ciel ». La cathédrale Marie-Reine-du-Monde vous invite à une célébration eucharistique, une procession et le Salut du Saint-Sacrement.

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : misericorde.mercysasmad@gmail.com

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>